

COLOQUIO EN HOMENAJE A FRANÇOIS VALLANÇON

En el mismo sentido del Grupo de Investigación sobre el Tomismo Político-Jurídico Hispánico del Siglo XX o del Grupo de Investigación sobre la Actualidad del Derecho Natural, activos en Francia con presencia del Consejo de Estudios Hispánicos Felipe II y su presidente, se inserta también el coloquio celebrado el día 30 de mayo, nada menos que en el Instituto de Francia, de París, en recuerdo de quien participó en la Reunión de amigos de la Ciudad Católica del año 1974 y fue colaborador de *Verbo*, el profesor François Vallançon, discípulo de Michel Villey y su colaborador en la Universidad de París II (Panthéon-Assas). Bajo el título de «Una filosofía para el jurista» intervinieron Chantal Delsol (Academia de Ciencias Morales y Políticas de Francia), Pierre Menant (Escuela de Altos Estudios Superiores de París), Stéphan Bauzon (Universidad de Roma III-Tor Vergata), Miguel Ayuso (Universidad Pontificia Comillas de Madrid), Pierre-Hugues Barré (Universidad Cergy de París), Éric Desmonds (Universidad de París-Sorbona), Arnaud de Solminihac (Universidad de París II-Assas), Julien Auriach (París), Thibaut Barbieux (Universidad de la Auvernia-Clermont Ferrand), Henri Torrión (Universidad de Friburgo) y Jacques Trémolet de Viller (París). La nómina muestra una variedad de posiciones desde las típicamente conservadoras e incluso liberal-conservadoras, a las católicas e incluso tradicionalistas.

La idea es interrogarse sobre la dimensión política del *dikaion* griego y de *ius* romano y, más aún, comprender del modo más amplio la manera como búsqueda del bien común puede influir en el trabajo de los juristas.